

Jeudi 27 juin 2013

Communiqué de presse

Eduardo Rihan Cypel, porte-parole du Parti socialiste

Monsieur Fillon, professeur de courage mais maître en lâcheté

Monsieur Fillon prétend aujourd'hui, dans un interview accordé à La Montagne, donner des leçons de courage à la gauche, alors que ces six dernières années ont été marquées par sa lâcheté politique.

Le courage aurait été de refuser le statut de collaborateur que lui a collé Nicolas Sarkozy alors qu'il était son Premier ministre.

Le courage, c'était de refuser la ligne Buisson et de dénoncer l'assimilation identité nationale et immigration.

Le courage, c'est de tirer toutes les conséquences de sa « différence d'approche irréconciliable » avec Sarkozy face au Front national.

Le courage, c'était d'aller au bout de sa démarche et se représenter devant les militants pour la présidence de son parti.

Le courage, c'est de renoncer à la ligne du « ni PS, ni FN » qui fait le jeu de l'extrême droite.

Monsieur Fillon devrait se rappeler les mots de Jaurès à l'adresse de la jeunesse : « Le courage c'est de se donner aux grandes causes ». Il a manifestement préféré s'abaisser à la lâcheté d'une polémique politicienne.